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  令和 6年 5月 箱根町教育委員会会議 会議録   

 

 

１ 開会及び閉会に関する事項 

会議は、令和 6年 5月 28日（火）午後 2時、別紙、箱根町教育委員会会議

次第に基づき、教育長が開会宣言を行い、順次、議事を進行させ、午後 2時

39分、教育長が閉会宣言をして議事を終了した。 

 

２ 開会場所 

箱根町立郷土資料館 教育委員室 

 

３ 出席委員 

井上康樹、勝俣正志、上野里佳、橋口裕子、髙畠和之 

 

４ 欠席委員 

なし 

 

５ 出席職員 

教育次長：吉田朋正、学校教育課長：藤田貴嗣、学校教育課副課長：安藤恵

実、生涯学習課主査：山口由喜子 

 

６ 傍聴人 

なし 

 

７ 議事の大要 

別紙のとおり 

 

８ 議題となった動議 

なし 

 

９ 議決事項 

議案 2件〔原案可決〕 

内容は別紙のとおり 

 

10 その他教育長又は会議において必要と認めた事項 

なし 
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（別紙） 

会議次第 １．開会 

教 育 長  皆さん、こんにちは。今日は前線の活動が活発化し、関東地方ではこ

れから雨・風とも強まって荒れた天気となる予報が出ている中、お集ま

りいただきありがとうございます。正志委員、上野委員にあっては、今

日で３日連続の教育委員としてのお勤めをしていただいています。 

さて、一昨日、昨日の日程で実施された小学校の日光修学旅行ですが、

３小学校とも欠席児童はなく、全員参加で修学旅行に行ってくることが

できました。天気の方は事前の予報よりもよく、傘の出番なく見学する

ことができたようです。 

先週行われた中学校の運動会も、前日の夜に雨が降り、グランドコン

ディションが心配されましたが、無事に実施することができました。当

日は、参観する者にとってはやや肌寒い感じもありましたが、競技をす

る子どもたちにとってはちょうどよい気候だったと思います。 

生涯学習課が担当する町を挙げての一大イベントである「森林浴ウォ

ーク」ですが、今年は 40 回記念大会ということで、ゴールの「森のふ

れあい館」でマルシェを開催するなど、趣向を凝らした企画で開催しま

した。参加者が思ったほど伸びなかったのが気になりましたが、こちら

も無事に終えることができました。歩かれた上野委員には、後ほど感想

をお聞きしたいと思います。 

教育委員の皆さんには直近 10 日間ほどの中で、教科用図書採択地区

協議会と検討会に始まり、箱中運動会や森林浴ウォークの出発式、そし

て昨日の西湘地区教育委員会連合会の総会などに出席・参観をしていた

だき、ありがとうございました。また、橋口委員におかれましては、昨

日の総会での進行役、お疲れ様でした。 

それでは、本日の教育委員会会議もどうぞよろしくお願いいたします。 

会議次第 ２．前回会議録の承認について 

教 育 長   会議録の署名については手元に届いております。 

      〔箱根町教育委員会会議規則第 19条の規定に基づき作成した R6.4.25に

開催した教育委員会会議の会議録が承認され、署名終了。〕 

会議次第 ３．教育長等諸報告について 

（１）会議等の謝辞・報告について 

教 育 長   事務局説明をお願いします。 

学校教育課副課長 〔謝辞及び報告事項を資料に基づき説明を行った。〕         

教 育 長   ただ今の件について何かご質問または確認事項はありますか。 

学校教育課長  予定表が 6月中までとなっていますが、7月の予定で委員さんに関係

するもので、姉妹都市の親善交流の関係で 7月 19日の金曜日の午後 3

時半から学習室で結団式を予定しています。ご出席いただきたいと思い

ます。7月 29日の月曜日ですが、洞爺湖町の親善使節団が来庁されま

すので、2時から歓迎式を行う予定です。こちらもご出席いただきたい
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と思います。 

教 育 長   洞爺湖町関係で予定をよろしくお願いします。他にはどうですか。 

学校教育課副課長 同じく洞爺湖町関係ですが、7月 4日の木曜日に姉妹都市提携 60

周年記念式典が午後 5時から湯本富士屋ホテルでございまして、こち

らは代表の方どなたか 1名ご出席いただきたいということで、観光課

より今後依頼文が出るようですのでご承知をお願いします。 

教 育 長   他にございますか。よろしいですか。それでは、議案にはいります。

本日の議案は 2件です。 

会議次第 ４．議案 

日程第１ 議案第 19号 箱根町大学等修学資金貸与者の決定について 

教 育 長   日程第 1、議案第 19号 箱根町大学等修学資金貸与者の決定につい

て説明をお願いします。 

学校教育課副課長〔議案第 19号朗読。〕 

〔箱根町大学等修学資金貸与者の決定について説明。〕 

委   員   （意見等なし） 

教 育 長   議案第 19号を採決します。本議案について原案のとおり決定するこ

とに賛成の方は挙手をお願いします。全員賛成。よって議案第 19号は

原案のとおり承認されました。 

会議次第 ４．議案 

日程第２ 議案第 20号 令和 7年度教科用図書の採択における採択地区に関する意

見について 

教 育 長   日程第 2、議案第 20号 令和 7年度教科用図書の採択における採択

地区に関する意見について説明をお願いします。 

学校教育課副課長〔議案第 20号朗読。〕 

〔令和 7年度教科用図書の採択における採択地区に関する意見につ

いて説明。〕 

委   員   （意見等なし） 

教 育 長   それでは、お諮りいたします。賛成の方は、挙手をお願いいたします。 

全員賛成。よって議案第 20号は、原案のとおり承認されました。 

なし 

教 育 長    報告事項の(1) 箱根路森林浴ウォーク 2024大会の結果についてお

願いします。 

生涯学習課山口主査〔箱根路森林浴ウォーク 2024大会の結果について報告。〕 

5月 26日日曜日開催で、天気は曇りでした。スタート会場星槎レ

イクアリーナ箱根からゴール会場森のふれあい館まで芦ノ湖東側コ

会議次第 ５．協議事項 

会議次第 ６．報告事項 

(1)箱根路森林浴ウォーク 2024大会の結果について 
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ース 12キロの 1コースで実施させていただきました。事前の申込状

況といたしましては、申込書が 234名、町内の方が 28名で最高齢者

が 84歳の男性がいらっしゃいました。当日の受付状況ですが、223

名の方が受付されまして、一番遠くて、愛知の方がいらっしゃいま

した。9時に開会式を行い、9時 20分ごろには皆さんスタートゲー

トをくぐって、ゴールは早い方で 11時ごろからいらっしゃいまして、

最終アンカーの方が午後 1時 40分到着でした。大会に関して、周知

やご協力、当日の運営や参加された皆さんありがとうございました。

報告は以上になります。 

教 育 長   上野委員、歩かれてみていかがでしたか。 

上野委員    雨が降らなかったので、80%成功ですね。森のふれあい館に入ってか

らアップダウンのある道をぐるぐる歩かされたという意見がありまし

たが、私は知るチャンスだと思ったのですごく良かったと思ってます。

コースについては、箱根らしさを歩きたいタイプと今回のように街並み

を見ながら歩くタイプと好みが分かれると思いました。 

教 育 長   今年度は昨年度に比べて参加人数が減っているのもコースが 1コー

スしかなかったというところも一つの理由になっているかと思います

ので、分析の方をしっかりして来年どうしていくかというのを生かして

もらえればと思います。 

会議次第 ７．連絡事項 

なし 

会議次第 ８．その他 

(1) 次回定例会への付議事項について 

教 育 長    続いて、次第 8 その他になります。委員の皆さんから何か次回の

教育委員会会議に諮りたいことがございますか。 

委   員    （特になし） 

教 育 長    令和 7年度使用教科用図書の採択の日程について再度確認をしま

す。7月 12日湯河原町で 1日です。7月 31日に足柄下採択地区協議

会が午前中湯河原町であります。その後箱根町へ戻り、1時から教育

委員会会議を開催し、午前中の採択地区協議会の結果を正式に採択を

します。8月 16日湯河原町で 3回目の足柄下採択検討会です。 

7月の定例会議は 7月 31日に開催でよろしいでしょうか。 

以上を持ちまして 5月の教育委員会会議は終了いたします。お疲れ 

様でございました。 

 

【午後 2時 39分閉会】 

 

 


